

Liebe und sonstige Probleme

Filmzitate

Von RoseAkaShi

Kapitel 18: Ein Problem

Kapitel 18: Ein Problem

„Ich schätze, wir haben ein mächtiges Problem!“ (Indiana Jones und der Tempel des Todes)

„Ich schätze, wir haben ein mächtiges Problem!“, sagte ich auf das, was wir eben erlebt hatten.

Das war doch einfach unglaublich!

Einfach nicht fassbar!

Stefan schien das genauso zu sehen, zumindest einer, der den Ernst der Lage erkannt hatte und meine Befürchtungen teilte.

Elena dagegen schien es überhaupt nicht zu stören, das ihre beste Freundin gerade abgehauen ist, mit der Aussage, dass sie ein Date mit Klaus hatte.

Ein Date mit Klaus?!

Hallo?!

Erkannte da noch jemand das Problem?

„Elena, hast du eigentlich eben das mitbekommen?

Caroline ist gegangen, weil sie ein Date mit Klaus hat!

Könntest du nicht zumindest eine Äußerung in der Richtung abgeben, das dich das stört und das du das für eine schlechte Idee hältst?“, fragte ich entnervt nach, aber sie saß nur stumm auf dem Sofa.

Was war mit ihr passiert?

Hatte man sie ausgetauscht?

Sie sah mir dann in die Augen und zuckte dann auf einmal mit den Schultern.

Was?

Was war mit ihr los?

Das konnte sie doch nicht ernst meinen!

Sie stand auf und nahm ihre Jacke.

„Elena!“, sagte jetzt auch Stefan, der das genauso wenig fassen konnte, wie ich.

Wenigstens waren wir einmal einer Meinung.

Sie drehte sich noch einmal zu uns um.

„Ich wäre eine Heuchlerin, wenn ich euch zustimmen würde, denn ich geh jetzt nach Hause und mach mich ebenfalls fertig, für mein Date mit Elijah“, erklärte sie uns.

Mir stand der Mund offen und ich war so geschockt, das ich es nicht einmal schaffte, sie aufzuhalten, bevor sie ging.

Hatte sie gesagt, sie hat ein Date mit Elijah?

Aber... aber...

Ich hatte gedacht, dass als sie gesagt hatte, dass sie Abstand von mir und Stefan brauchte, das es war, um sich für einen von uns zu entscheiden.

Wieso war es jetzt auf einmal Elijah?

Wieso gab sie ihm eine Chance?

Wieso nicht ich?

Ungläubig sah ich zu Stefan, der sich entwaffnet, auf dem Sofa, fallen gelassen hatte.

Caroline und jetzt auch noch Elena?

Hatten sie alles vergessen, was geschehen war?

Das die Urvampire unsere Feinde waren?

Was sie uns alles angetan hatten?

Und jetzt gingen sie mit ihnen aus, als wären sie ganz normale Typen?

Das war doch einfach nicht zu glauben.

Mein Herz zog sich zusammen und ich konnte nicht glauben Elena ausgerechnet an Elijah verlieren zu müssen.

An meinen ach so tollen lieben Bruder Stefan, vielleicht, ja.

Daran war ich gewohnt.

Aber an Elijah?

Was fand sie an ihn?

Was dachte sie sich dabei?

Hatte sie vollkommen den Verstand verloren?

„Ich schätze, wir haben ein mächtiges Problem!“, meinte Stefan schlussendlich und zusammenfassend.

Absolut Aussagekräftig.

Doch was sollten wir tun?

Wenn das wahr und echt war, würde Elijah doch niemals zulassen, das ihr etwas geschah, dass man sie ihm wieder wegnahm und das unterband.